

OVACIONES

JUEVES 28 DE FEBRERO DE 2019 | NUMERO 25127 AÑO LXXII

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Y advierte alza en inflación

Reduce Banxico proyección de PIB

Desaceleración en 2018; ajuste desde 1.7 y 2.7 hasta 1.1 y 2.1%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Banco de México (Banxico) revisó a la baja las perspectivas de crecimiento sobre la actividad económica en el país para este año, desde un previo de entre 1.7 y 2.7 por ciento, a uno de entre 1.1 y 2.1 por ciento.

Lo anterior, porque a nivel local se presentó una desaceleración más pronunciada en el primer semestre de 2018, en particular al cierre del año, lo que genera una menor base de crecimiento para los trimestres siguientes.

Además de que se redujo la estimación de crecimiento para el primer trimestre de 2019, debido a elementos transitorios como problemas logísticos y de distribución de combustibles en enero pasado y las interrupciones a las vías férreas en Michoacán.

También por los posibles efectos de los conflictos laborales en Matamoros y en el norte del país, la menor producción petrolera y la persistente y más marcada atonía de la inversión, además de que se lleven a cabo, otra vez, los conflictos antes descritos en Michoacán y Matamoros.

Y por un retraso en el proceso de ratificación e implementación del acuerdo comercial alcanzado con Estados Unidos y Canadá; que permanezca o se deteriore el actual ambiente de incertidumbre que ha venido afectando a la inversión, y que se deteriore la calificación crediticia del país o de las empresas productivas del Estado, en particular, de Pemex.

Mientras que los elementos que están detrás de esta revisión, a nivel externo, está un menor dinamismo del comercio mundial, una desaceleración de la actividad económica, así como de la producción industrial en Estados Unidos.

Ver página 4

'TRATO HECHO'



Andrés Manuel López Obrador, Juan Pablo Castañón y Carlos Salazar Lomelín.



En el periodo de la política neoliberal se registró una considerable pérdida del poder adquisitivo del salario, por lo que su recuperación debe ser un proceso gradual, tomando en cuenta el mantener a las empresas y no afectar su economía”.

Andrés Manuel López Obrador Presidente de México

CCE ofrece apoyo a AMLO

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El presidente Andrés Manuel López Obrador trató de hacer las paces con el sector empresarial, aquel que aglutina a pequeñas, medianas y grandes empresas, y no sólo a unos cuantos, y con el que tuvo rispideces durante 2018, durante el proceso electoral.

Por eso, dijo "trato hecho" a las propuestas de los empresarios de invertir, como "una obsesión"

para crecer al cuatro por ciento, así como el compromiso para acabar con la pobreza en el sexenio.

En lo que fue la 36a Asamblea Anual Ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en donde Juan Pablo Castañón pasó la estafeta a Carlos Salazar Lomelín y el primer mandatario le tomó la protesta, convocó a los empresarios a comprometerse para terminar con la corrupción, y aseguró el respaldo de la Administración Federal a las

empresas para impulsar el desarrollo económico del país.

Al señalar que conoce a Salazar Lomelín desde hace 20 años, recordó que en el periodo de la política neoliberal se registró una considerable pérdida del poder adquisitivo del salario, por lo que su recuperación debe ser un proceso gradual, tomando en cuenta el mantener a las empresas y no afectar su economía.

Ver página 3

Pierde Pemex 148.6 mil mdp

POR AIDA RAMIREZ MARIN

No obstante que Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un incremento en sus ingresos durante 2018, ello no fue suficiente ya que la empresa productiva del Estado reportó una pérdida neta de 148.6 mil millones de pesos, lo que resultó una cifra menor respecto a 2017, cuando fue de 280.9 mil millones de pesos.

La petrolera dio a conocer que los ingresos netos registraron un incremento del 20.2 por ciento, al

sumar un billón 679 mil 844 millones de pesos, gracias al alza en los precios del petróleo.

En su reporte financiero, precisó que la pérdida se debió al costo por instrumentos financieros (intereses y derechos) derivados de 19.1 mil millones de pesos, un alza anual de 35.5 por ciento, dado la apreciación del dólar frente a otras monedas, así como a un rendimiento cambiario de 23.6 mil millones, ante una ligera apreciación del peso frente al dólar en el periodo. Pemex informó que en 2018 regis-

tró un incremento de 35.8 por ciento en las ventas de exportación, explicado principalmente por la recuperación del precio del crudo, que pasó de un promedio de 46.79 dólares por barril en 2017 a 61.34 dólares en 2018.

Ver página 4

Baja más de 70% utilidad en CFE

Ver página 4

QUE INE ORGANICE



Consejo Político del PRI. Votación abierta y directa a la militancia.

Ver página 2

Abren el audio del helicóptero

El secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT) Javier Jiménez Espriú, informó que se abrirán y darán a conocer los audios sobre la conversación que sostuvieron la torre de control y el piloto del helicóptero que se accidentó y donde viajaba la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso, su esposo el senador Rafael Moreno Valle y tres personas más.

En entrevista a su llegada a Palacio Nacional para la reunión de gabinete con el presidente Andrés Manuel López Obrador, señaló que se trata de una reserva normal y en el

momento en que se tengan los datos que vienen de Canadá y Estados Unidos, los audios se darán a conocer, por lo que dará instrucciones a fin de difundir la información.

Precisó que mañana jueves se explicará el tema, ya que se trata de una confusión que hubo en este caso, pues en cierto tipo de accidentes, cuando hay alguna investigación, no se puede hablar de ciertas cosas, pero en este caso se abrió de inmediato y se informó desde el primer día cómo había estado la conversación.

Ver página 2

UNAM, número uno en América Latina

POR LILLIAN REYES RANGEL

La UNAM es la mejor institución de educación superior en América Latina de acuerdo con la edición 2019 del QS World University Rankings by Subject publicado por la consultora QS Quacquarelli Symonds.

De acuerdo con la evaluación más reciente de la consultora internacional, dos carreras de esta casa de estudios se ubicaron en el top 20: Ingeniería de Minas y Metalurgia en el lugar 14, y Lengua y Literatura Modernas en el 15.

La UNAM tiene más licenciaturas en el top 50 que cualquier otra universidad de la región, para sumar un total de 13, cuatro más con respecto al año pasado: destacan Antropología, en el 44; Histo-

ria, en el 43; Geografía e Ingeniería Civil, ambas en el 50.

A nivel regional, el listado del top 50 incluye a Brasil y Chile, con 11 y 7 carreras, respectivamente.

El ranking es un resumen extenso del rendimiento internacional de la educación superior, con más de mil 200 universidades de 78 países, posicionadas en 48 tablas correspondientes a grados individuales y cinco tablas disciplinarias más extensas.

Para realizar el estudio se consideró la opinión de más de 83 mil académicos y más de 42 mil empleadores.

Los resultados están disponibles en la página www.TopUniversities.com, y fueron visitados más de 175 millones de veces en 2018.

Ver página 5

'Trump, estafador, tramposo y racista'

WASHINGTON, EU.- Michael Cohen, exabogado personal del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo el miércoles al Congreso que el mandatario es un "racista", un "estafador" y un "embustero" que conocía con antelación una filtración de correos electrónicos que dañaría a su rival en la carrera presidencial de 2016.

Cohen, otrora persona de confianza de Trump, afirmó que el presidente dirigió las negociaciones de un proyecto inmobiliario en Moscú durante

la carrera por la Casa Blanca, a pesar de que éste aseguraba en público que no tenía intereses empresariales en Rusia, aunque sostuvo que no tiene evidencia directa al respecto.

La audiencia frente a una comisión de la Cámara de Representantes, bajo control demócrata, tuvo un comienzo tenso, cuando el republicano de más alto rango en el panel intentó aplazar la sesión, quejándose del momento en que Cohen entregaba su testimonio por escrito.

Ver página 7

DERRIBAN MUESTRAS



SAN YSIDRO, Cal.- El gobierno estadounidense comenzó a derribar las muestras de muro para instalar la valla convencional, con base en tubos y alambre. Se requerían 25 mil millones de dólares.

Ver página 5

VENTANA

Usted disculpe, ¿no?

VENEZUELA

Saca Maduro 8 toneladas de oro del Banco Central

Página 7

EBRARD

Participará ONU en conformación de la Guardia

Página 3

BALANCE

Asegura Marina 205 tomas y 778 mil litros de huachicol

Página 6

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2